

Verleihung des Steckkreuzes an

Herrn Holger Heller

Stadtbrandrat der Stadt Schwabach
Vorsitzender des Bezirksfeuerwehrverbandes Mittelfranken

Kurzlaudatio

Herr Stadtbrandrat Holger Heller trat 1986 in die Freiwillige Feuerwehr Schwabach ein. Dort hat er nach seiner Übernahme in den aktiven Dienst alle einschlägigen Ausbildungen und Führungslehrgänge bis zum Verbandsführer und Leiter einer Feuerwehr absolviert. 1999 wurde er zum Kommandanten und Stadtbrandrat der Freiwilligen Feuerwehr Schwabach gewählt; dieses Amt übt er nun seit über 20 Jahren mit außerordentlichem Engagement aus.

2005 legte er mit Erfolg den damaligen B3 Lehrgang bei der Berufsfeuerwehr Nürnberg ab. Bei zahlreichen Großeinsätzen hat Herr Heller nicht nur durch sein hochprofessionelles und umsichtiges Handeln, sondern vor allem durch seine ruhige und besonnene Art maßgeblich zum Einsatzerfolg beigetragen. Besonders zu erwähnen ist sein herausragender Einsatz beim Vollbrand einer Galvanotechnik-Firma im Juni 2009, durch den eine Umweltkatastrophe abgewendet werden konnte, und sein umsichtiges Handeln beim Brand einer Shisha-Bar in der Schwabacher Innenstadt im April 2017. Herr Heller hat maßgeblich dazu beigetragen, dass Menschenleben gerettet und hohe Sachwerte geschützt wurden.

Hervorzuheben ist auch sein Engagement auf Bezirksebene. Seit Januar 2019 steht er als Vorsitzender an der Spitze des Bezirksfeuerwehrverbandes Mittelfranken. Unter seiner Führung konnte die Zahl der Aktiven und Jugendlichen konstant gehalten, der Frauenanteil deutlich erhöht und die Zahl der Kinderfeuerwehren seit 2015 verfünffacht werden.

Die herausragenden persönlichen Verdienste von Herrn Holger Heller werden heute mit der Verleihung des Steckkreuzes besonders gewürdigt und anerkannt.